

1884

BAT  
3663  
V51  
1884

SOCIÉTÉ

ST-VINCENT DE PAUL

—

RAPPORT

DU

CONSEIL SUPERIEUR DU CANADA

POUR L'ANNÉE 1884

—

QUÉBEC

TYPOGRAPHIE DE C. DARVEAU

—  
1885

BQT  
3663  
V51  
1884

S

0

BQT  
3663  
V51  
1884

SOCIÉTÉ

ST-VINCENT DE PAUL

—

RAPPORT

DU

CONSEIL SUPERIEUR DU CANADA

POUR L'ANNÉE 1884

—

QUÉBEC  
TYPOGRAPHIE DE C. DARVEAU

—  
1885

SO

A M

Mo

les

pou

V

qui

vou

sur

exi

à d

pot

Ce

cié

qu

con

req

no

SOCIÉTÉ DE ST-VINCENT DE PAUL  
CONSEIL SUPERIEUR DU CANADA.



RAPPORT POUR L'ANNÉE 1884.

QUÉBEC, MAI 1885.

A Monsieur Ad. Baudon,  
*Président du Conseil Général,*  
PARIS.

MONSIEUR LE PRÉSIDENT,

Nous avons l'honneur de vous soumettre notre rapport sur les œuvres de la Société de St-Vincent de Paul au Canada pour 1884.

Vous avez attiré notre attention durant l'année sur un abus qui tend à s'établir dans beaucoup de pays ; à peine, dites-vous, des conférences sont-elles fondées que leurs noms figurent sur les listes de notre Société.

Nous croyons devoir dire que non-seulement cet abus existe ici, mais que certains Conseils particuliers font toucher à des conférences non agrégées, partie des argents qu'ils ont reçus pour les fins de notre société.

Il y a aussi un autre abus qui tend à s'établir au Canada. Certains confrères sont d'opinion qu'il est désirable que la société soit formée en corporation par acte de la Législature, ce qui, suivant nous, aurait l'effet de créer plusieurs sociétés complètement indépendantes les unes des autres. Nous avons reçu, dernièrement, une demande de cette nature, et nous nous y sommes opposé de toutes nos forces. Ce mode ne ten-

drait à rien de moins qu'à placer sous le contrôle de l'Etat, la belle Société de St-Vincent de Paul et ses sages règlements qui sont approuvés par l'autorité religieuse, la seule compétente en pareille matière.

Espérons que lorsque nos confrères connaîtront votre opinion sur ces divers sujets, ils comprendront qu'il faut se conformer au règlement général, qui est pour notre société le principe et le signe de son unité.

Tout en regrettant l'existence de ces abus ainsi que des irrégularités dont vous nous parlez, nous sommes heureux de vous faire remarquer que notre Société au Canada continue à progresser d'une manière satisfaisante, ainsi qu'il appert par le tableau statistique qui accompagne ce rapport.

Comme les années précédentes, quelques conférences ne nous ont fait parvenir leurs rapports que très tard, et nous regrettons de dire que quelques unes ne nous en ont pas fait du tout ; ces irrégularités expliquent pourquoi le présent rapport est lui-même expédié si tard. Espérons qu'à l'avenir nos confrères qui sont en retard cette année, voudront bien nous transmettre leurs rapports plus tôt, et que ceux qui n'en ont pas fait comprendront la nécessité de nous communiquer le résultat de leurs travaux.

Nous avons la satisfaction de dire que les conférences de Québec, en général, ont fait preuve de beaucoup d'activité durant l'année ; celle de St François-Xavier a placé trois orphelins dans une institution de charité, et une orpheline, âgée de 13 ans, qui n'avait pas encore fait sa première communion, dans une famille respectable ; celle de Notre-Dame des Anges a placé deux petits garçons, âgés respectivement de 7 et 8 ans, et presque abandonnés de leur mère, dans un hospice, pour sept ans ; un autre petit garçon de 8 ans a dû être placé dans un asile d'aliénés pour quelque temps, et plus tard dans une bonne famille, pour le reste de ses jours. Une vieille femme a été placée chez les sœurs de la Charité pour sa vie, et les membres

de cette conférence ont réussi à convertir deux veuves, mères de famille, dont la conduite était reconnue mauvaise. La Conférence de St Louis de Gonzague a fait des efforts extraordinaires pour augmenter son actif ; cependant, comme elle avait à secourir le quartier le plus pauvre de la ville, il lui reste au bout de l'année un petit déficit. Une personne inconnue a donné à cette conférence la jolie somme de cinquante piastres.

La Conférence Notre-Dame des Victoires a placé à l'Asile du Bon Pasteur deux jeunes enfants dont la mère est veuve et tenait une maison de désordre ; les membres ont aussi réussi à faire chasser cette femme de la localité. Deux mères de famille malades ont reçu des soins de cette conférence et sont revenues à la santé.

Nous regrettons d'être obligé de dire cependant que plusieurs conférences à Québec croient devoir suspendre leurs séances durant l'été.

Les conférences irlandaises fonctionnent toujours parfaitement. L'on sait que lorsqu'il s'agit de charité nos confrères irlandais ne font jamais défaut.

La Conférence de Notre-Dame de la Victoire, à Lévis, fonctionne toujours très bien, grâce au dévouement et à l'énergie du vénérable curé de cette paroisse ; les membres assistent régulièrement et en grand nombre aux séances hebdomadaires, et les visites des familles pauvres se font avec beaucoup de zèle.

Dans notre dernier rapport, nous vous exprimions notre espoir de voir cette belle conférence, qui comptait alors 110 membres, bientôt divisée en deux conférences. Depuis cette époque, nous avons consulté M. le curé à ce sujet, et il nous assure que cette division n'est pas désirable pour le moment ; donc il nous faut attendre des circonstances plus favorables. Comme la population de cette ville augmente assez rapidement, nous espérons toujours qu'avant longtemps l'on verra la nécessité d'étendre davantage les opérations de notre société dans cette localité.

Il nous fait plaisir de répéter encore cette année, que, grâce au dévouement et à l'énergie de Monsieur le Docteur Dubord, président du Conseil Particulier des Trois-Rivières, notre Société progresse notablement dans ce district. Chaque année il nous annonce la formation de nouvelles conférences qu'il surveille avec un soin vraiment exemplaire. M. Dubord s'exprime en ces termes au sujet des travaux de ses conférences.

“ Nous avons tout lieu d'être satisfaits des résultats obtenus durant l'année qui vient de finir. Bien souvent dans mes rapports j'ai eu à me plaindre de l'absence, ou plutôt de la défection d'un bon nombre de membres de nos conférences, aussi ce n'est pas sans contentement que j'ai à vous annoncer que seize de nos anciens confrères nous sont revenus, ce qui, joint aux sept admis durant l'année, porte aujourd'hui notre nombre à 71.

“ Nos recettes ont aussi augmenté, de sorte que, malgré la gêne qui se fait, ici surtout, sentir, par suite de la dépression dans le commerce de bois, nos pauvres, quoiqu'en plus grand nombre, ont pu être assistés comme les années passées.

“ Nous devons ces bons résultats, en grande partie, au zèle et à la protection de notre aumônier, le Révérend M. F. X. Cloutier ; grâce à lui, les exercices de notre Triduum, interrompus depuis quelques années, nous ont été accordés au temps ordinaire, à la fête de l'Immaculée Conception de la Ste Vierge, et ils ont été suivis par nos confrères, et un grand nombre de paroissiens.

“ Sa Grandeur Monseigneur des Trois-Rivières, qui, comme toujours, s'intéresse grandement à notre société, a, dans une instruction, fait appel à la charité des fidèles, et cette demande jointe aux explications, données par notre aumônier, sur les avantages d'une organisation comme la société de St Vincent de Paul, pour assister et moraliser les pauvres, a eu l'effet d'augmenter de beaucoup le montant des quêtes, faites à notre bénéfice, pendant ces trois jours.

“ une  
“ nien  
“ facil  
“ chaq  
“ nom  
“ dern  
“  
“ Ste-  
“ Sac  
“ et l  
“ vièr  
“ 140  
“ je v  
“ à p  
“ d'al  
“ fère  
“ tre  
“ tou  
“ pos  
“ po  
“ sar  
“ Le  
“ per  
“ St-  
“ ra  
“ no  
“ re  
“ et  
“ rit  
“ de

“ Le président du Patronage ayant été obligé de s'absenter  
“ une partie de l'année, pour obvier à de semblables- inconvé-  
“ nients, et en même temps, pour obtenir une surveillance plus  
“ facile, nous lui avons adjoind un ou deux représentants de  
“ chacune des conférences, et de plus, formé un bureau. Le  
“ nombre des enfants adoptés, est de 60, dix de plus que l'an  
“ dernier.

“ Nous avons fait, comme à l'ordinaire, notre pèlerinage à  
“ Ste-Anne de Beupré, et de plus un autre au sanctuaire du  
“ Sacré Cœur, à Joliette, sous la direction de notre Aumônier,  
“ et le patronage de Sa Grandeur Monseigneur des Trois-Ri-  
“ vières, qui nous accompagna dans ce dernier. Au-delà de  
“ 1400 pèlerins ont pris part à ces deux pèlerinages. Comme  
“ je vous l'ai expliqué dans mon dernier rapport, ces pèlerinages,  
“ à part les avantages spirituels, nous procurent un moyen  
“ d'alimenter notre caisse au profit des pauvres.

“ Dans le but d'entretenir de bons rapports entre nos con-  
“ férences, nous sommes allés, en mai dernier, au nombre d'une  
“ trentaine, visiter nos confrères de Bécancourt ; ces visites ont  
“ toujours un bon effet ; malheureusement, elles ne sont guère  
“ possibles, par suites des dépenses qu'elles occasionnent. Vous  
“ pouvez constater, cette année encore, les rapports satisfai-  
“ sants fournis par les conférences en dehors de cette ville.  
“ Leurs recettes (\$1755.44) leur permettent de faire des dé-  
“ penses que nous ne pouvons supporter ici.

“ Parmi ces conférences, j'ai inclus le rapport de celle de  
“ St-Maurice bien qu'elle ne soit pas encore agrégée, mais il au-  
“ rait été difficile de ne point rendre compte des succès de ces  
“ nouveaux confrères. Fondée le 25 mars dernier, cette confé-  
“ rence a une recette plus élevée que toutes les autres, \$568.57,  
“ et a assisté 49 personnes. Un si beau résultat devra lui mé-  
“ riter son agrégation au plus tôt.

“ En constatant des actes si édifiants, je ne puis m'empêcher  
“ de vous répéter que de si beaux exemples font regretter de ne

“ point voir un plus grand nombre de paroisses jouir des nombreux avantages que procure la société de St-Vincent de Paul.”

M. Bellemare, le président du Conseil Particulier de Montréal, nous fait remarquer que la statistique des œuvres des diverses conférences placées sous sa direction démontre un progrès sensible sous tous les rapports. Les recettes se sont élevées de \$10,632.61, en 1883, à \$12,305.07, en 1884 ; les dépenses, de \$7,706.23 à \$8,987.98 ; les familles secourues, de 836 à 1066 ; les personnes secourues, de 3320 à 4034 ; le nombre de membres, de 1772 à 1952. Le nombre des conférences a été augmenté de 18 à 19 par l'agrégation de la conférence St-Ignace.

Il nous dit que le mode de patronage des enfants, tel qu'exercé dans cette cité, lui paraît celui qui convient le mieux dans les circonstances actuelles. La conférence St-Jean Baptiste a contribué, durant l'année dernière, à faire entrer dans les écoles plus de 80 enfants. Ce soin est devenu maintenant l'une des occupations de chacune des conférences de Montréal, et partout les résultats sont satisfaisants.

Monsieur Bellemare, dans son rapport de l'année dernière, nous donnait sur différents points des explications que des circonstances incontrôlables nous ont empêché de vous transmettre dans le temps, et comme il nous dit cette année que rien n'est survenu depuis pour en diminuer l'opportunité, et qu'elles s'appliquent à l'état de choses actuel, nous nous faisons un devoir de donner ci-après un extrait de son intéressant rapport.

“ Le surplus en caisse prouve clairement que les ressources matérielles n'ont pas fait défaut ; et ce fait apparaîtrait d'une manière plus saillante encore si toutes les conférences avaient soumis le rapport voulu, les conférences Irlandaises Ste-Brigitte et Ste-Anne qui ont le plus bénéficié d'un legs de \$5,000

“ ayant manqué à ce devoir ; je suis informé cependant qu’elles  
“ poursuivent leurs travaux avec la même assiduité et le même  
“ zèle que par le passé.

“ L’absence de ces rapports laisse apparaître dans le tableau  
“ une diminution dans le nombre de familles et de personnes  
“ visitées et secourues, ce qui pourrait aussi s’expliquer en par-  
“ tie par la diminution réelle des nécessiteux causée par l’abon-  
“ dance du travail dans les conditions favorables. On peut  
“ également dire que l’augmentation apparente du personnel des  
“ conférences manque d’exactitude par suite du défaut de ces  
“ rapports.

“ Quant aux œuvres, j’ai la satisfaction de croire qu’elles se  
“ font avec assez de régularité, sauf peut-être l’assistance aux  
“ assemblées qui laisse toujours à désirer mieux. On a com-  
“ mencé presque partout à s’occuper du patronage des enfants.  
“ Nous n’avons pas, il est vrai, d’écoles particulières pour les  
“ enfants patronnés, mais les conférences se sont engagées à  
“ choisir parmi leurs membres les plus compétents pour leur  
“ confier le devoir spécial de rechercher dans leurs circonscrip-  
“ tions respectives, les enfants abandonnés ou négligés de leurs  
“ parents. Ils doivent faire rapport à l’assemblée et quand ils  
“ ont trouvé quelques-uns de ces petits, des mesures sont prises  
“ pour procurer leur admission dans les écoles les plus voisines,  
“ et leur fournir les choses nécessaires pour les fréquenter.  
“ Quoique cet arrangement ne soit encore qu’à l’état d’épreuve,  
“ il a déjà produit quelques bons résultats, et sans aucun doute  
“ l’expérience amènera des perfectionnements dans la pratique.

“ Sous ce rapport notre société ne peut être ici qu’un auxi-  
“ liaire d’institutions plus anciennes établies par l’Eglise et diri-  
“ gées par ses soins dans le but de sauver les enfants du vaga-  
“ bondage, cette plaie dont toutes les villes populeuses souffrent  
“ plus ou moins. Nous glanons après elles, et on pourrait peut-  
“ être encore glaner après nous, tant la perfection est difficile à  
“ atteindre dans ce genre de moisson.

“ Je vous ai déjà parlé de la société St-Edouard, qui est  
“ pour ainsi dire, un essaim de notre société, mais qui a mainte-  
“ nant une existence distincte autorisée par l'Eglise, jouissant  
“ des faveurs spirituelles les plus distinguées. Son œuvre spé-  
“ ciale est ce qu'on pourrait appeler le perfectionnement des  
“ œuvres de la Société St-Vincent de Paul, c'est-à-dire le soin et  
“ l'assistance des pauvres mourants. Notre statistique se trouve  
“ nécessairement privée de cette partie si importante et si ex-  
“ cellente des œuvres qui lui appartenaient autrefois. Les bé-  
“ nédiction de l'Eglise ayant été répandues abondamment sur  
“ les travaux de la jeune société, il n'y a pas de doute que le  
“ soin des mourants ne se pratique avec une plus grande per-  
“ fection, mais c'est un fleuron qui manque à la Société St-Vin-  
“ cent de Paul à Montréal; car c'est au chevet des mourants  
“ que les conquêtes de la charité se complètent le plus souvent.

“ Nous avons eu durant l'année, des adhésions précieuses,  
“ et partout nos conférences reçoivent l'encouragement actif et  
“ bienveillant du clergé; notre bien digne Evêque et la véné-  
“ rable maison de St-Sulpice ne cessent de nous honorer des  
“ témoignages de l'intérêt qu'ils portent à nos œuvres.

“ Enfin les manifestations de l'opinion publique envers la  
“ Société St-Vincent de Paul sont invariablement favorables et  
“ sympathiques, au point que la participation à ses œuvres est  
“ considérée comme très-méritoire et très-agréable à Dieu. Nous  
“ en avons eu des preuves, en différents temps, dans des secours  
“ donnés à la Société, à l'article de la mort, par de bons citoyens.

“ Durant l'année dernière, un riche marchand de cette cité,  
“ sentant sa fin prochaine, et désirant obtenir miséricorde par  
“ des bonnes œuvres, choisit celles de nos conférences, et légua  
“ par testament à notre Société la somme magnifique de \$5000.  
“ Le nom de ce généreux bienfaiteur maintenant défunt est  
“ M. Thomas Tiffin.

“ Je cite ce fait comme preuve de l'estime dont jouissent  
“ nos conférences. Si nos œuvres ne sortent pas beaucoup de

“ l’humilité de la routine, notre Société n’en a pas moins la  
“ consolante certitude de posséder la confiance du public.

“ La plus ancienne des conférences de Montréal, celle de  
“ St-Jacques, ne date que de 1848, et nous en avons aujourd’hui  
“ dix-neuf, unies entre elles par un Conseil Particulier. De  
“ toutes celles qui ont eu la faveur de l’agrégation, une seule a  
“ cessé d’exister. Nous sommes loin, bien loin de pratiquer  
“ nos œuvres avec la science spirituelle et le degré de perfection  
“ auxquels sont arrivées les conférences modèles de notre an-  
“ cienne mère-patrie, mais nous existons comme société, et ne  
“ perdons pas l’espoir qu’avec la persévérance et l’assistance de  
“ notre saint Patron, nous avancerons par degrés dans la voie  
“ des perfectionnements. Je suis sûr, au moins que, dans nos  
“ conférences, on s’intéresse de plus en plus aux œuvres pra-  
“ tiquées dans les autres pays, et qu’on y lit le Bulletin avec  
“ plus d’attention.”

Les conférences d’Ottawa nous fournissent toujours des  
preuves de leur bon fonctionnement. Monsieur le président du  
Conseil Particulier St-Louis, s’exprime en ces termes, sur ce  
sujet :

“ Si nous embrassons d’un seul coup d’œil la situation des  
“ conférences d’Ottawa, nous voyons qu’elles se maintiennent  
“ sans faiblir ; l’affaiblissement des unes étant compensé par  
“ la prospérité et le développement des autres. Rien n’autorise  
“ toutefois à penser que la Société y soit menacée de déclin, trop  
“ d’autres signes y attestent sa vitalité au besoin.

“ Les Conférences s’occupent de questions pratiques inté-  
ressant notre œuvre et propres à assurer sa prospérité.

“ Sa Grandeur Monseigneur Duhamel préside l’assemblée  
“ générale le jour de la fête de l’Immaculée Conception et ne  
“ laisse échapper aucune occasion de marquer à la Société son  
“ paternel intérêt.

“ Dans l’espace d’une année la situation ne peut guère se

“ modifier beaucoup au sein des Conférences qui poursuivent  
“ humblement, mais courageusement leurs œuvres.

“ Dans les paroisses de Notre-Dame, St-Jean-Baptiste et  
“ Ste-Anne, elles font du bien dans la mesure de leurs forces,  
“ donnant l'exemple de cette charité personnelle et effective qui  
“ est surtout l'apanage de notre sainte religion catholique.

“ Les Conférences font admettre à l'école les enfants des  
“ familles secourues par elles ; les habillements et chaussures  
“ leur sont fournis par la bienveillance des dames qui sont  
“ membres de la société de couture pour les pauvres pendant  
“ l'hiver. Les livres et cahiers sont payés par cette société de  
“ dames généreuses ou par les diverses conférences.

“ Les besoins de la classe nécessiteuse ayant été moins  
“ grands l'hiver dernier que pendant les hivers précédents, il a  
“ été encore jugé sage de ne pas rouvrir la cuisine des pauvres,  
“ afin de ne pas entretenir chez la classe pauvre l'habitude de  
“ recevoir des secours alors que le besoin n'en est pas urgent.”

Nous constatons avec plaisir que la Conférence de Rimouski  
fait toujours des progrès. Six nouveaux membres ont été admis  
durant l'année. Nous voyons par l'excellent rapport qui nous  
a été transmis, que les habitants de cet endroit ont éprouvé des  
pertes considérables par suite d'une inondation, au commence-  
ment de novembre dernier, et aussi par suite d'un désastreux  
incendie. Nos confrères se sont montrés en cette occasion de  
vrais enfants de St-Vincent de Paul ; ils ont pu rendre de grands  
services à plusieurs malheureux qui avaient perdu leur bois de  
chauffage au commencement de l'hiver, qui a été si rigoureux  
au Canada.

Nous voyons, par les tableaux statistiques que nous avons  
reçus, que les diverses conférences placées sous la direction du  
Conseil Particulier de Toronto continuent leurs travaux avec le  
même zèle que par le passé. Il est vrai, comme vous nous le  
faites remarquer, que les Conférences St-Pierre, Ste-Hélène et St-  
Joseph, établies depuis longtemps, ne sont pas encore agrégées,

mais nous sommes certain que M. MacDonell fera auprès d'elles tous ses efforts pour leur faire comprendre les avantages de l'agrégation, et les faire admettre dans les rangs de notre Société au plus tôt.

Nous constatons aussi que le règlement suivi par nos confrères de Toronto s'écarte sur plusieurs points du règlement général de la société. Nous nous proposons d'attirer l'attention de M. le Président du Conseil Particulier de cet endroit sur ce fait, et nous sommes convaincus qu'il s'empressera d'y remédier.

Une œuvre d'un genre nouveau a été établie à Toronto : un comité composé de deux délégués ou plus de chaque conférence a été nommé pour visiter l'Hôpital Général tous les dimanches après midi, dans le but de distribuer aux malades des livres, journaux, etc. Il a été décidé, avec l'approbation du Conseil Particulier que chaque conférence donnerait la somme d'une piastre par mois pour la création d'un fonds destiné à l'accomplissement de cette œuvre, et, de plus, le conseil a permis au Comité de recevoir sa part des argents donnés pour des objets de charité.

Cette œuvre paraît très bien réussir ; nombre de journaux et de livres convenables ont été distribués aux malades depuis le mois d'août dernier, et Sa Grandeur Mgr l'Archevêque de Toronto, étant convaincu de l'utilité de l'œuvre, l'a approuvée, et l'a recommandée du haut de la chaire à la bienveillance du public.

Les conférences de Hamilton, sont à peu près dans le même état que l'année dernière. Un acte de charité de la part d'un des membres mérite d'être cité. Ayant rencontré un pauvre étranger malade, il l'amena chez lui, après avoir payé une certaine somme que ce dernier devait pour sa pension, et, au bout de quelques jours, le fit placer dans un asile de charité où il est revenu à la santé. Le printemps suivant ce membre charitable a réussi à lui trouver un emploi qui le met à l'abri de la misère.

Les conférences de Hull, Brantford, London, Stratford et Collingwood, nous ont transmis des renseignements statistiques qui nous fournissent des preuves satisfaisantes de leur bon fonctionnement.

Les membres de la Conférence d'Almonte, ayant découvert une jeune fille catholique, âgée de 14 ans, qui était employée dans une famille presbytérienne, et qui avait presque perdu la foi, ont réussi, après beaucoup de difficultés, à l'en retirer et à la renvoyer dans sa famille.

En terminant, nous vous prions, M. le Président, de vouloir bien recommander aux prières des confrères les membres de notre société décédés au Canada durant l'année, notamment ceux dont on nous a fait connaître les noms, savoir : à Montréal, J. B. Sénécal, Jos. Ed. Barnabé, C. B. Biron, Jos. Millet, Bruno Leduc et Frs. Rouleau ; à Québec, Ant. Rousseau, Joseph Dion, Jean-Baptiste Renaud, André Guillot, Dominique Dasylla, Félix Moffet, Frs. V. Lacroix, et S. J. Glackmeyer ; à Trois-Rivières, le révérend M. L. S. Malo, et Joseph Sinaid ; à Hamilton, John Quinn ; à London, Thomas Wright ; à Toronto, M. Curtis, Charles Robertson, Thomas Dumfree et J. C. Delany.

Le tout humblement soumis,

P. E. SMITH,  
*Président C. S.*  
Canada.

L. L. RIVARD, Secrétaire français.  
ED. FOLEY, Secrétaire anglais.

NADA

Hono- raires.
....
....
73
2
66
37
11
26
8

Larriug  
Donald  
Payne  
McCa  
gan ..  
hisholm  
...  
...  
...  
...  
Doona  
ynch.  
...  
...





TABLEAU STATISTIQUE DES CONSEILS ET CONFÉRENCES

Noms des Conseils et Conférences. <i>Conférences de Montréal continuées.</i>	Président.	Vice-Président.	Secrétaire.	Trésorier.	Chaplain.	Jours et heures de réunion.	Lieu de réunion.	Recettes du 1er Jan.		
								Quêtes aux séances.	Dons du Conseil.	Dons particuliers.
Ste. Brigitte	Jos Barrette	H. Dupré	E. Brouillet	F. X. Desautel	Rév. M. J. Lonergan			378.79		55
La Nativité	J. D. Rolland	Jos. Gauthier	G. Thibaudeau	R. Dufresne	Rév. M. H. Adam			85.65	30 00	60
Ste Cunégonde	L. O. Delisle	Magl. Côté	L. R. Mathieu	Jos. Juneau	Rév. M. A. Séguin			198.24		92
Sacré-Cœur	C. H. Laurier	Col. Forest	J. B. Forest	L. E. Forest	Rév. M. Dubuc			188.00		25
Ste. Famille	J. G. Guimond	L. Meunier	U. Garand	O. Frappier	Rév. M. A. Tallet			13.29		
Ste. Brigide	M. Walsh	J. Butler	J. J. Moran	Thos. Gagnon	Rév. M. S. Lonergan			120.97		77
St. Thomas	A. Berthiaume	Jos. Loranger	P. Lamontagne	L. Deslonchamp	Rév. R. P. Provost			111.75		248
St. Anne	W. Brennan	J. Sheridan	John Quinn	W. Daly	Rév. G. M. Godts			40.42		220
St. Ignace	L. Laflamme	N. H. Bourgouin	P. B. Mignault	A. Leclair	Rév. R. P. Desjardins			65.26		111
Conseil St. Louis d'Ottawa	Pierre Rivet	Aug. Gagnon	L. Jos. Casault	Octave Dionne	Rév. J. O. Routhier					
Notre-Dame	R. Lapierre	Octave Leger	Flav. Rochon	L. Z. Potvin	Rév. R. Prudhomme					
St. Anne	Aug. Gagnon	L. Z. Chabot	J. A. Morin	Octave Dionne	Rév. P. Faysot					
St Jean-Baptiste, non agrégée.	G. Marsan	L. A. Dcrlon	L. Z. Charbonneau	F. Fortin	Rév. P. Cauvin	Dimanche	Egl. de la Cong	26.86		112
Notre-Dame de Hull	T. Sauvagean	F. Desjardins	J. T. Madore	B. Carrière						
Conseil particulier d'Ottawa	J. A. MacCabe	John O'Reilly	T. J. Richardson	Thos. Burns						
Notre-Dame d'Ottawa	Jhon O'Reiley	M. O'Farrell	John Byrne	P. Conway						
St Joseph	Wm. Kehoe	Eug. Têtu	F. Desloges	Thos. Burns						
St. Patrice d'Ottawa	James Latchford	Peter Dunn	E. L. Sanders	Denis Egan						
St. Patrice de Brooklee	M. Gorman	A. Fortier	J. P. Sandfield	J. E. Whelan						
St. Etienne de Chelsea	Henry Crilly	G. Edwards	M. Duffy	James Hogan	Rév. D. Foley	Dim. 12 h	Sacristie	24.82		
St. Marie d'Almonte	John O'Reilly	P. Daily	John O'Heare	Edward Letang				19.95		33
Conseil particulier de Toronto	W. J. MacDonnell	Chs. Robertson	Alex. Macdonnell	Remy Emsley						
Notre-Dame de Toronto	Patrick Hughes	P. Curran	J. A. Curran	Alex. Thompson		Dimanche	S. St. Vincent	93.02		10
St. Paul	James J. Mallon	Wm. Barron	Patrick Hynes	Thos. Wright		do	M. de la Provid.	118.30		12
St. Marie	Francis Rush	Chs. Le François	Wm. J. Louney	Robert Thompson		do	Chapelle	66.49		9
St. Basile	Reni Elmsley	Jos. J. Murphy	Michel Costello	Michael J. Ryan		do 12.30 h	Egl. St. Basile	40.78		6
St. Patrice	Martin Murphy	R. S. Aymong	Alex. Macdonnell	M. Meyer		do	Chapelle	156.35		9
St. Pierre	Edward McInnally		Michael Ryan	S. Dunbar, sén.		do 12 h	Eglise	46.75		1
Comité d'Hôpital	Patrick Hynes	Martin Burns	John S. Kely	Jos. Murphy					16 65	
St. Hélène de Brockton	John Mallon	W. V. Ward	John Woods	John Woods		Pas de jour fixe.	Egl. Ste. Hélène			
St. Joseph de Leslieville	James Pope	J. McTierney	Thos. Finucan	J. Murphy		Dimanche midi.	Egl. St. Joseph.			
Conseil particulier de London	John Michael Keary	John Morrisy	John M. O. Meara	Stephen J. O. Dwyer	Rév. M. Bruyère	Dim. 3h. p.m.	Maison d'École.	3.55		
Notre-Dame, London	John Wright	M. Gould	C. G. Wright	John Denahy	Rév. John Walsh	Dim. 1h. p.m.	do	95.6		
St. Henri, London	James Lacey	John Morrisy	M. Hasset	M. Mulkern	Rév. Dumphy	do	do	33.03		
Conseil particulier de Hamilton	H. Arland	P. J. Kelly	A. C. Best	F. Burdett	Rév. E. J. Heenan	1er Dim. du m.				
Notre-Dame de Hamilton	T. Walsh	P. J. Kelly	J. Paquin	P. Arland	Rév. J. Lennon	Lundi, 7 1/2 h	Maison d'École.	123.26		1
St. Patrice de Hamilton	John Ronan	M. J. Forester	W. McCauly	J. McCarthy	Rév. J. Cravin	Dim. 4h p.m.	do	188.81		12
Notre-Dame de Lindsay										
Notre-Dame de Guelph	J. E. McElderry	Wm. O'Conner	F. Nunan	Ed. Doyle	Rév. Father Plante	Lundi 8h. p.m.	Maison d'École	124.09		
Notre-Dame de Belleville	David Holden	John Doyle	James Phelan	P. P. Lynch		Dim. 4h p.m.	Sacristie			
Notre-Dame de Brantford	James McGregor	Arthur Savage	John Ryan	Francis Doonau	Rév. P. Lennon	Dim.	Maison d'École.	34.9		
St. Joseph de Stratford	M. J. Hanovan	M. C. Carey	Thos. Quick	Wm. Blair	Rév. E. B. Kilroy	Lundi 7.30 h				
St. Marie de Collingwood	J. J. Long	P. Boyle	J. Guilfoyle	C. Braniff	Rév. F. Kinnan	Dim.		36.10		
St. Ambroise de Yarmouth, N.E.										
Conseil particulier d'Halifax	M. B. Daly	H. W. Johnston	Wm. Compton	Wm. Chisholm	Révd. E. F. Murphy					
St. Marie	Frs. Campbell		Frank Phelan	John Egan						
St. Patrice	J. D. Sullivan	Thos. Durney	Ed. Kelley	James McCaffrey						
St. Joseph	D. Sullivan	M. Fitzgerald	John Walsh	James Payne						
Charlottetown, I. du P. E.	John Caven	Reginald E. Gaul	Henry FitzGerald	A. Macdonald		Dim. 12 h	S. St. Patrice			
Summerside	Chs. Murphy		J. B. Strong	John Harrington						